

COMMISSION DES COMPÉTITIONS SÉNIORS

Réunion du mardi 27 Septembre 2022 à Bruges

Président de la Commission : Mr MARTINE Pierre

Présents : Mmes DELERON Andrée, PASCAL Patricia, Mm. BARAT Erik, BOESSO Jean, CAZALA Claude, CHAIGNEAU Yves, DARRIET Didier, DUBEDAT Jean Pierre.
LAQUAIS Olivier, service compétitions

Excusée : Mme LUCAS Nathalie

COMPÉTITIONS

La commission remercie Monsieur GASTEUIL Pascal pour son implication dans la commission.

La commission enregistre une membre PASCAL Patricia.

Début de saison 2022/2023 :

Championnats seniors : 2 matchs arrêtés lors de la 1ère journée,

219 équipes en seniors engagées cette saison.

D3 : 7 poules de 11, et 1 poule à 12, suite aux engagements et avant le début de saison LUSITANOS de CENON 2, on déclarait forfait général.

D4 : 3 poules à 12 et poule à 11 suite au forfait du club AS Chambéry 2 en poule C.

A la fin de saison 2022/2023 : 4 poules de D2.

Match en retard début de saison 5 matchs remis suite aux incendies qui ont touchés notre département.

Féminines : 2 journées effectuées et déjà 18 matchs en retard. Il faudra se poser des questions.

Montée de D4 en D3 fin de saison 2022/2023 : La commission propose le premier de chaque poule et sera proposé au Comité Directeur pour validation.

Décision à prendre : Courrier du club des Artigues de Lussac pour repousser la rencontre contre Montesquieu 2 du 02/10/2022, motif : suite au déplacement de l'entraîneur à l'étranger pour raisons professionnelles : la commission refuse le report de la rencontre pour motif non valable.

Eclairage : Quelques clubs commencent à ne plus pouvoir jouer en nocturne, certaines mairies refusent le droit de jouer le soir et les clubs reviennent en diurne.

Questions diverses :

La commission des compétitions seniors demande lors de l'établissement des calendriers, **que soit rajouté que les rencontres non jouées soient jouées le jour de dates de rattrapage ou de coupes.**



COMMISSION DES COMPÉTITIONS SÉNIORS

Reprise des vérifications des feuilles de matchs

Problèmes de synchronisation de la FMI en début de saison.

Le Président de la commission des
compétitions

Pierre MARTINE